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Il giorno martedì 25 febbraio 2022 alle ore 15,30, in seduta ordinaria (in presenza) e in modalità 

remoto (videoconferenza ), si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere dei seguenti punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Adattamento calendario scolastico; 

3. Adesione a rete di scopo; 

4. Variazioni di bilancio. 

 

Risultano presenti: 

Il dirigente scolastico, prof. Taibi Giovanni; i rappresentanti dei docenti Belfiore Aurelio Antonio, 

Cascio Rita Maria, Conte Fabiola, Greco Giuseppa, Guagliardo M. C., Oliveri M. C.; i rappresentanti 

dei genitori Ditta C. C.,  Giambona L., Lo Coco M. Concetta,  Manzella Rosalia, Panno F., Scardina 

M.; 

 

Risultano assenti:  i rappresentanti dei docenti: Calì Bartolomeo (giust.), Lombardo Domingo 

(giust.); i rappresentanti  ATA Messina Nicolina, Salemi S. M.; i rappresentanti dei genitori: Canale 

M. L. (giust.); 

 

Accertato il numero legale e aperta la seduta, il Presidente, signora Manzella, invita i convenuti in 

modalità remoto ad esprimere nella chat di meet, durante le necessarie consultazioni di voto si/no,  

soltanto l’eventuale parere negativo. Presa la parola il DS  ricorda ai presenti che sia il documento 

relativo alla rete di scopo per l’attuazione del progetto “Sprint Up” che il riepilogo delle variazioni 

all’Esercizio finanziario 2022 sono stati condivisi con i componenti del Consiglio tramite  la relativa 

chat privata. Il DS propone inoltre di aggiungere all’ordine del giorno il seguente punto: 

 

      5.  Integrazione/emendamento Regolamento Indirizzo Musicale. 

 

Il Presidente mette ai voti la proposta del DS. Non essendoci obiezioni l’ordine del giorno viene 

integrato con il suddetto punto 5. 

 

   

I. Approvazione verbale seduta precedente. Presa la parola il Presidente chiede ai presenti di 

esprimersi in merito al verbale della seduta precedente già pubblicato nel sito della scuola. 

Non essendo pervenute obiezioni il Consiglio approva all’unanimità. Il Presidente invita 

quindi il DS ad introdurre i successivi punti all’ordine del giorno 

 

II. Adattamento calendario scolastico.  Presa la parola il Dirigente informa che per ordinanza 

sindacale lunedì 28 p.v. la scuola rimarrà chiusa per consentire una incisiva operazione di 

sanificazione dei locali. Il Dirigente suggerisce inoltre di aggiungere a tale data anche il 

successivo martedì primo marzo, essendo rimasti giorni di chiusura da recuperare per 



decisione dello stesso Consiglio all’inizio dell’attuale anno scolastico. Il presidente mette ai 

voti la proposta del dirigente. Non essendoci voti contrari la stessa viene approvata con 

immediata esecutività tramite Delibera n. 23. 

 

III. Adesione a rete di scopo. Presa la parola, il DS informa i presenti che la Cooperativa “Luna 

Nuova” intende creare con il nostro Istituto, la Direzione didattica di Casteldaccia ed altri enti 

del nostro territorio una rete di scopo al fine di realizzare il progetto “Sprint up”. Il  DS ne 

riassume le modalità di attuazione (attivazione di laboratori in via Trapani con annualità 

biennale), le finalità e l’utenza coinvolta  (bambini di età compresa tra i 5 e i 10 anni, 

soprattutto a rischio dispersione e border-line). Il DS informa inoltre che il progetto verrà 

presentato in seno al bando promosso dall’Agenzia per la coesione “Avviso pubblico – per la 

presentazione di proposte di intervento per la selezione di progetti socio-educativi strutturati 

per combattere la povertà educativa nel Mezzogiorno (Abruzzo, Basilicata, Campania, 

Calabria, Molise, Puglia, Sardegna e Sicilia) a sostegno del Terzo Settore da finanziare 

nell’ambito del PNRR, Missione 5 - Componente 3 - Investimento 3 Interventi socio-educativi 

strutturati per combattere la povertà educativa nel Mezzogiorno a sostegno del Terzo Settore 

– finanziato dall’Unione Europea – NextGenerationEU – annualità 2022”, Tutto questo sarà 

possibile grazie alla rete ideata per supportare il progetto, che è stata pensata e concepita 

tenendo in considerazione le sinergie già esistenti tra i vari enti e la necessità di prendere parte 

ad un progetto comune sul territorio, dove quotidianamente si trovano ad operare tra mille 

difficoltà. Prende la parola il Presidente, signora Manzella, che in merito a tali “sinergie” 

solleva dei dubbi circa la possibile sovrapposizione di ruoli e competenze (per es. con lo 

sportello di ascolto del nostro istituto) con l’eventuale conseguenza di un disorientamento 

dell’utenza e la  probabile diffusione di dati sensibili. Prendono la parola il Ds e la vicaria 

della scuola, professoressa Cascio, che rassicurano in tal senso il Presidente. Il Presidente 

procede quindi mettendo ai voti la proposta, Non essendoci obiezioni l’adesione alla rete di 

scopo costituita su iniziativa  della cooperativa “Luna Nuova” per il progetto “Sprint Up” 

viene approvata con Delibera n. 24. 

 

IV. Variazioni di bilancio. Presa la parola, il DS  spiega nel dettaglio le variazioni all’Esercizio 

finanziario 2022 dalla n.1 alla n.3. Il presidente procede quindi mettendo ai voti la loro 

approvazione. Non essendoci pareri contrari le suddette variazioni vengono approvate 

all’unanimità con Delibera n. 25. 

 

V. Integrazione/emendamento Regolamento Indirizzo Musicale. Presa la parola il DS  spiega 

ai presente le ragioni che sostanziano tale modifica al Regolamento dell’Indirizzo musicale, 

ragioni che riguardano la volontà di definire meglio, e in maniera univoca, le graduatorie per 

l’assegnazione degli alunni al corso di indirizzo musicale e le preferenze per l’assegnazione 

delle classi di strumento in caso di parità, dando la preferenza all’alunno più giovane. Presa 

la parola il Presidente mette ai vati tale modifica. Non essendoci obiezioni 

l’integrazione/emendamento del Regolamento Indirizzo Musicale di cui all’oggetto viene 

approvata all’unanimità con delibera n. 26. 

 

Informati i presenti dal DS, in merito ad un avviso selezioni (Indire) per partenariato con l’Erasmus, 

non essendoci ulteriori argomenti, esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, redatto il presente verbale, 

la seduta si chiude alle ore 16,30. 

. 

 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                          IL PRESIDENTE 

Prof. Aurelio Antonio Belfiore          Sig.ra  Manzella Rosalia 


